
MTV Vechelade

Protokoll

 der 3. Vorstandssitzung am 14.05.2025 
in der Zeit von 19.05 Uhr bis 20.57 Uhr

Anwesend:
Jonas Maus, Stephanie Keune, Petra Hollstein-Böttcher, Frank Hollstein, Kirsten 
Lötel, Dieter Brökelmann (Medien), Frank Jagelitz (Dart), Jürgen Will (Tischtennis), 
Sascha Siemens (Schützen), Heidi Schlömp (Senioren) Thomas Bölke 

TOP 1Begrüßung und Feststellung der Anwesenden
- Der Vorsitzende eröffnet die Vorstandssitzung und stellt fest, dass der 

erweiterte Vorstand beschlussfähig ist.

TOP 2Genehmigung des Protokolls der Vorstandssitzung vom 19.02.2025

Einstimmig angenommen.

TOP 3Aktuelles aus den Sparten
- Senioren Turnen: Die Beteiligung am Sportbetrieb ist gut.

- Sparte Tischtennis: 
Die Punktspielsaison ist zu Ende. Momentan laufen die Relegationsspiele. 
Die Bezirksklassen werden aufgelöst. Außerdem wird im 
Punktspielbetrieb auf Vierer-Mannschaften umgestellt, d.h. dadurch 
werden mehr Mannschaften gemeldet. Dementsprechend muss der 
Spielbetrieb besser organisiert werden (wesentlich mehr Spiele).

- Sparte Schützen:
Die Siegerehrung des Krähenpokals am 06.03.2025 wurde mit einer 
außerordentlichen Spartenversammlung verbunden. Es gibt eine neue 
Geschäftsordnung. Momentan sind 14 Erwachsene und 2 Jugendliche der 
Sparte zuzuordnen.

- Sparte Dart:
Die A-Mannschaft wird das Ende der Saison im Mittelfeld und die B-
Mannschaft als Letzter abschließen. Es wird aber keinen Abstieg geben, 
da ca. 64 neue Mannschaften im Landkreis Peine gemeldet werden.



- Turnen Jugendliche:
Größe der Gruppen beträgt: Mittwoch 1. Gruppe 31 Kinder, Mittwoch 2. 
Gruppe 42 Kinder, Freitag 46 Kinder und Samstag 16 Kinder
Die Hallenübernachtung im Mai war wieder ein voller Erfolg
Ende Juni nimmt Kirsten mit mehreren Kindern am Turnfest Eltze teil.

TOP 4 Planung Sport- und Familienfest
Besprechung / Einsatz 

TOP 5 Termine, Planungen und Themen aus der Runde
- Musikanlage und Boxen werden von Texas funktionsfähig gemacht.
- WLAN soll im Funktionsraum ausgebaut werden  - Sparte Dart kümmert 

sich darum unter Leitung von Texas
- Kommunikation zwischen Dart und Schützen soll intensiver werden; 

Sascha bittet darum, ihn anzurufen, wenn etwas geklärt werden muss
- Der Vorsitzende berichtet über die Ortsbegehung durch die Gemeinde. 

Neuer Ansprechpartner Herr Scholz. Es muss alles mit der Gemeinde 
abgesprochen werden. Die Möglichkeit, Eigenleistungen einzubringen, 
besteht allerdings. 
Besprochen: Vordach, Klimaanlage

- Der Bauantrag für das Gartenhaus liegt derzeit in der Bauleitplanung.
- Der Haushalt der Gemeinde ist genehmigt, daher laufen auch die Ab-

schlagszahlungen
- In 2026 fährt die TT-Jugend wieder nach Hohegeiß; ggf. können Plätze 

mit weiteren Kindern aufgefüllt werden.

Die Sitzung endete um 20.57 Uhr.

Jonas Maus Petra Hollstein-Böttcher
Vorsitzender Schriftführerin


